
► Цен…ая бумага, листвен…ый лес, 
гусин…ый паштет, един…ый билет, 
прян…ый аромат, подлин…ая вещь, 

► Кожа…ый ремень, звери…ый рык, 
овся…ые хлопья, болезне..ый вид, 
оловя…ый солдатик, юн…ый 
читатель.



Самостоятельная работа.

1. Работайте более быстро.
2. Он решает задачи быстрее всех.

3. Это опаснейший путь.

4. Наше озеро глубже реки. Мальчишка 
нырнул глубже пловца. 

5. Это самый сильный телескоп.



Словообразование наречий

► 1. Суффиксальный

► 2. Приставочно-суффиксальный

► 3. Приставочный

► 4. Сложение

► Запомните!  Наречие  -  неизменяемая часть речи, и 
она не имеет окончания.



Суффиксальный способ

► Образуются наречия при помощи суффиксов: О, Е, И, 
ЖДЫ, НИБУДЬ

► Скучный         скучно

► Лучший          лучше

► Творческий              творчески

► Четыре                      четырежды

► Где                 где - нибудь



Приставочно-
суффиксальный

► Образуются наречия при помощи приставок ДО, ЗА, 
НА, С, ИЗ, В, ВО и суффиксов А, О, У, ЕМ, ЫХ

► Сухой              досуха

► Темный          затемно

► Изнанка         наизнанку

► Верх                сверху

► Давний          издавна

► Трое                втроем

► Первый          во - первых



Приставочный

► Образуются наречия при помощи приставок НЕ, НИ, 
НА, КОЕ и другие

► Плохо          неплохо

► Откуда         ниоткуда

► Зло                назло

► Где                 кое-где



Сложение
► Способов сложение несколько:

- сложение слов: чуть, чуть        чуть – чуть

                    быстро, быстро             быстро – быстро

- Сложение с элементом полу-:  

    полусидя, полушутя

- Сложение с присоединением суффикса: 

    мимо ходить       мимоходом

- Сложение с присоединением приставки и суффикса:

    пол, уха       вполуха, 

    крепко, крепко            крепко - накрепко     




